

Les chiffres de l'économie régionale : 175 nouvelles entreprises pour le 4e trimestre 2025

23 janvier 2026



4e Trimestre 2025 en Riviera-Lavaux-Oron

4e Trimestre 2025 : 175 Nouvelles entreprises

La région Riviera-Lavaux-Oron clôture l'année 2025 comme elle l'avait entamée : sur un rythme soutenu en matière de création d'entreprises. Le quatrième trimestre enregistre 175 nouvelles inscriptions au registre du commerce (164 à périmètre constant), ce chiffre est supérieur à celui du trimestre précédent. Cette tendance retient d'autant plus l'attention que le dernier trimestre de l'année est, habituellement, moins dynamique.

Sur l'ensemble de l'année 2025, la région totalise 628 nouvelles entreprises (576 à périmètre constant), un résultat en nette progression par rapport à 2024 (522 créations).

Le solde régional, qui met en balance les nouvelles inscriptions et les radiations, s'établit quant à lui à +70 entreprises (+66 à périmètre constant). Il s'agit non seulement d'une amélioration par rapport au trimestre précédent, mais également d'un résultat très supérieur à celui du T4 2024 (+7). À l'échelle annuelle, le solde net atteint +254 entreprises, contre +127 en 2024, confirmant une dynamique entrepreneuriale particulièrement marquée en 2025. Cette évolution s'inscrit par ailleurs dans un contexte national favorable, marqué par des records de créations

d'entreprises et une croissance estimée entre 4,6 % et 5,1 % selon les sources (Startup.ch et IFJ).

Dans le même temps, il convient de rappeler que l'environnement économique global se complexifie : superposition de crises, légère dégradation des conditions-cadres et perspectives de croissance du PIB vaudois en 2026 inférieures à celles des années précédentes.

Dans ce contexte, une lecture prudente de la forte progression de l'entrepreneuriat en 2025 s'impose. Celle-ci peut en effet répondre à des dynamiques multiples. Il sera dès lors essentiel de rester attentifs à l'évolution de la conjoncture au fil des prochains mois, en particulier face à des facteurs géopolitiques difficilement maîtrisables.

Promove vous donne rendez-vous début avril pour un nouveau point de situation.

Sources : Analyse établie à partir du relevé quotidien des annonces du registre du commerce.